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Anfrage  

Solaranlagen 

 

 

Sehr geehrter Oberbürgermeister, 

 

Solarenergie leistet einen wichtigen Beitrag zur Unabhängigkeit vom Import von Energie-

trägern und ist dabei auch weitgehend CO2-neutral. Als Kommune können wir hier eine 

wichtige Vorbildfunktion beim Ausbau der Solarenergie leisten. Derzeit sind noch viele 

städtische Dachflächen ungenutzt. Mit dem Solarkataster steht nun eine einfache Mög-

lichkeit zu Verfügung, zu prüfen, ob sich städtische Dachflächen grundsätzlich für die Nut-

zung von Solarenergie eignen. 

 

Ich bitte daher um Beantwortung folgender Anfragen: 

 

- Wie viele Quadratmeter Dachfläche auf stadteigenen Gebäuden sind grundsätz-

lich für den Betrieb von Photovoltaik- oder Solarthermie-Anlagen geeignet? 

- Auf wie vielen Prozent der oben genannten Dachflächen steht der Denkmalschutz 

einer Nutzung der Solarenergie entgegen? 

- Auf wie vielen Prozent der oben genannten Dachflächen werden Photovoltaik- 

oder Solarthermie-Anlagen betrieben? 

- Für welche Dachflächen von b ist in 2022 und 2023 die Errichtung von Photovol-

taik- oder Solarthermie-Anlagen geplant? 
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Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Stephan Eichmann 

Stadtrat, FDP-Fürth 


